



CONCURSO DE JÓVENES TALENTOS – PREMIO DE RELATO CORTO DE LA FUNDACIÓN COCA-COLA JUAN MANUEL SÁINZ DE VICUÑA

Desde 1959, la Fundación Coca-Cola Juan Manuel Sáinz de Vicuña ha venido apoyando el desarrollo de la expresión escrita entre los estudiantes españoles mediante un concurso dirigido a alumnos de 2º curso de ESO, que con el tiempo se ha consolidado como uno de los más importantes de España. Antes conocido como **‘Concurso Nacional de Redacción’**, desde la edición 2007 / 2008 pasó a llamarse **‘Concurso de Jóvenes Talentos - Premio de Relato Corto’**, incorporando cambios dirigidos a los docentes y a los alumnos de hoy. Actualmente, el concurso cuenta con dos apartados: el Premio de Relato Corto y el Premio de Vídeo-Relato.

Características del concurso:

- El soporte literario: El relato corto ha sido elegido como un formato con categoría literaria que permite una gran libertad creativa en la ejecución del Premio de Relato Corto. La adopción de este género ofrece la posibilidad de aportar a los profesores materiales didácticos específicos y de calidad, elaborados por profesionales del mundo de las letras.
- La web del concurso: La web www.concursojovenestalentos.com es una plataforma diseñada para que alumnos y profesores puedan disponer de un abanico de recursos literarios. Los docentes, mediante un código de entrada, pueden descargarse materiales didácticos y utilizar los servicios de tutoría en línea, una buena herramienta de apoyo y resolución de dudas. Alumnos y profesores tienen a su disposición, sin registro previo, una guía didáctica, lecturas recomendadas y un foro en el que colgar relatos y compartir vivencias, que recibe a lo largo del año la visita de primeras figuras literarias.
- La herramienta alternativa de participación: El Premio de Vídeo-Relato, que en el curso 2007 / 2008 celebró su primera edición, invita a los alumnos de 2º curso de ESO a elaborar vídeos de tema libre de 60 segundos de duración, que son colgados y pueden ser visionados en la página web del concurso.



- Los premios: El Premio de Relato Corto cuenta con un total de 17 finalistas, uno por cada comunidad autónoma, que ganan un viaje de carácter literario a algún destino literario europeo. Junto con este viaje cultural, al que también pueden asistir los profesores de los estudiantes premiados, se entregan equipos informáticos a sus respectivos colegios.

De estos 17 alumnos, los 6 mejores tienen la posibilidad de mejorar sus relatos en un curso de escritura creativa en la Escuela De Letras De Madrid.

Por su parte, los autores de los tres mejores vídeo-relatos que hayan sido colgados antes de la fecha límite establecida en las bases del concurso son premiados con tres cámaras de vídeo digitales.

Contacto:

A través de la web www.concursojovenestalentos.com, la Oficina Técnica del Concurso facilita toda la información detallada acerca del rumbo y de las novedades del concurso y resuelve cualquier duda que pueda surgir al respecto.

Hay muchas historias y muchas formas de contarlas.

¡Qué las letras te acompañen!